

ment d'eau dans différentes rues, et d'appliquer ce montant aux "Nouveaux services".

Résolu: De souscrire audit rapport.

15.—Soumis un protêt de Dame Henriette Moncel, veuve de M. L.-Philippe Lemay, se plaignant de ce que la Ville a causé des dommages à sa propriété lorsqu'un certain édifice a été érigé sur le lot No 807 du cadastre du quartier St-Antoine.

Comme l'édifice en question est situé en arrière de la caserne des pompiers du square Chaboillez et a été construite sous le contrôle de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, il est

Résolu: De renvoyer ce protêt à ladite Commission avec prière de faire rapport.

16.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$4,740 pour acheter des charrues à neige des soumissionnaires suivants:

T. A. Morrison & Co.

12 machines reversibles en acier "Champion",
à \$197. \$2,364

Mussens Limited.

12 machines reversibles en acier "Austin", à
\$198. 2,376

Un débat s'engageant,

M. l'échevin Guay

Propose: Que ledit rapport soit approuvé.

La Commission se partage:

Pour: J.-B.-A. Martin, Guay—2.

Contre: Sadler, Robinson, Lavallée, L.-A. Lapointe—4.

Ladite proposition est ainsi négative.

Sur ce, M. l'échevin Lavallée

Propose: Qu'un montant de \$4,728 soit voté à la Commission de la Voirie pour acheter 24 charrues à neige "Champion" des plus bas soumissionnaires, MM. T. A. Morrison & Co., au prix de \$197 l'une.

La Commission se partage:

Pour: Sadler, Robinson, Lavallée et L.-A. Lapointe—4.

Contre: J.-B.-A. Martin, Guay—2.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

17.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$50,000 pour acheter de la pierre Banc-Rouge devant être concassée à la main, durant l'hiver prochain.

Ledit rapport est retiré par M. l'échevin Larivière, président de la Commission de la Voirie.

18.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$25,000 pour défrayer l'enlèvement de la neige sur les rues où il n'y a pas de voies de tramways.

Résolu: De recommander au Conseil de voter un montant de \$7,000 à cette fin.

19.—Soumis un rapport du directeur de l'Assistance Municipale, au sujet de la réquisition de subventions soumises par le "Grace Dart Hospital" et par le Refuge Ste-Bridget.

Déposé sur le bureau pour être pris en considération lorsque les crédits seront discutés.

20.—Soumis un rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville, soumettant un état, avec corrections au crayon, des crédits pour l'exercice 1909.

Renvoyé au contrôleur de la Ville.

21.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$5,000 pour utiliser la pierre provenant des excavations faites par la Ville.

Ledit rapport est retiré par M. l'échevin Larivière, président de la Commission de la Voirie.

22.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$15,000 pour l'enlèvement de la neige des rues où circulent les tramways.

Ledit rapport est retiré par M. l'échevin Larivière, président de la Commission de la Voirie.

23.—Est de nouveau soumis le rapport de la Commission de la Voirie, recommandant d'acheter de MM. Pinsonnault, au prix de \$49,000, un certain terrain dans le quartier St-

widow of L. Philippe Lemay, complaining that the City damaged her property when a certain building was erected in lot cad. No. 807, St. Antoine ward.

As the building in question is situated in rear of Chaboillez square fire station, and was erected under the control of the Fire and Light Committee, it was

Resolved: To refer said protest to said Committee for a report.

16.—Submitted a report from the Road Committee, asking an appropriation of \$4,740 to purchase snow ploughs from the following tenderers:

T. A. Morrison & Co.

12 Steel Champion Reversible Road machines
at \$197 \$2,364

Mussens Limited.

12 Steel "Austin" Reversible Road machines
at \$198 2,376

A debate arising, Alderman Guay

Moved: That said report be approved.

The Committee divided:

Yeas: J. B. A. Martin, Guay—2.

Nays: Sadler, Robinson, Lavallée and L. A. Lapointe—4.

So it passed in the negative.

Alderman Lavallée then

Moved: That a sum of \$4,728 be voted to the Road Committee to purchase 24 snow "Champion" ploughs from the lowest tenderer, Messrs. T. A. Morrison & Co. at \$197 each.

The Committee divided thereon:

Yeas: Sadler, Robinson, Lavallée, L. A. Lapointe—4.

Nays: J. B. A. Martin, Guay—2.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

17.—Submitted a report from the Road Committee asking for an appropriation of \$50,000 to purchase banc rouge stone to be broken by hand during the coming winter.

Said report was withdrawn by Alderman Larivière, chairman of the Road Committee.

18.—Submitted a report from the Road Committee asking an appropriation of \$25,000 to defray cost of removing snow from streets where there are no car tracks.

Resolved: To recommend to Council that an amount of \$7,000 be voted for said purpose.

19.—Submitted a report from the Director of the Municipal Assistance, relative to the request for grants made by the Grace Dart Hospital and St. Bridget Refuge.

Laid on the table to be considered when the appropriations will be discussed.

20.—Submitted a report from the City Hall Committee submitting a statement, with corrections made in lead pencil, of the appropriations required for 1909.

Referred to the City Comptroller.

21.—Submitted a report from the Road Committee for an appropriation of \$5,000 to utilize stone from excavations made by the City.

Said report was withdrawn by Ald. Larivière, chairman of the Road Committee.

22.—Submitted a report from the Road Committee for an appropriation of \$15,000 to remove snow from streets where cars are in operation.

Said report was withdrawn by Ald. Larivière, chairman of the Road Committee.

23.—Submitted again, the report of the Road Committee recommending to purchase a certain piece of land in St. Denis ward, for the purpose of establishing a yard for the Road department, from Mr. M. Pinsonneault, at a cost of \$49,000.

In this connection, submitted